

Rain of Love

Produktinformationen

EAN-Code

697309075008

Markenname

Shunga

Konformitätserklärung

Nicht zutreffend

Gebrauchsanweisung

Willkommen zu Ihrem neuen Erlebnis mit Rain of Love. Befolgen Sie diese einfachen Schritte, um das Beste aus Ihrem Produkt herauszuholen:

1. Vorbereitung: Stellen Sie vor der Verwendung von Rain of Love sicher, dass Ihre Hände und die Anwendungsstelle sauber und trocken sind. Dies wird die Wirksamkeit des Produkts erhöhen.

2. Anwendung:

- Schütteln Sie die Flasche sanft, um sicherzustellen, dass der Inhalt gut gemischt ist.
- Öffnen Sie die Flasche vorsichtig und geben Sie eine kleine Menge auf Ihre Fingerspitzen. Beginnen Sie mit ein paar Tropfen; Sie können bei Bedarf immer mehr hinzufügen.

3. Anwendung:

- Tragen Sie Rain of Love auf die gewünschte Stelle mit sanften, kreisenden Bewegungen auf.
- Lassen Sie das Produkt vollständig einziehen. Dies kann je nach Anwendungsstelle einige Momente dauern.
- Bei Bedarf wieder auftragen, um den gewünschten Effekt zu erzielen.

4. Nach der Anwendung:

- Schließen Sie die Flasche sicher, um die Produktintegrität zu bewahren.
- Lagern Sie Rain of Love an einem kühlen, trockenen Ort, fern von direkter Sonneneinstrahlung, um seine Qualität zu erhalten.

5. Zusätzliche Tipps:

- Verwenden Sie Rain of Love als Teil Ihrer regelmäßigen Routine für die besten Ergebnisse.
- Passen Sie die verwendete Menge je nach persönlicher Vorliebe und Anwendungsstelle an.

6. Vorsicht:

- Nur zur äußeren Anwendung. Vermeiden Sie den Kontakt mit Augen und verletzter Haut. Bei Hautreizungen die Anwendung einstellen und einen Gesundheitsfachmann konsultieren.
- Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren.

Genießen Sie das transformative Erlebnis von Rain of Love.

Waschanleitung

Um die Langlebigkeit und Qualität Ihres Rain of Love Produkts zu gewährleisten, befolgen Sie bitte diese Waschanweise:

1. Vorbereitung: Stellen Sie vor der Reinigung sicher, dass der Deckel fest geschlossen ist, um ein Auslaufen zu verhindern.

2. Sanfte Reinigung: Verwenden Sie ein weiches, feuchtes Tuch oder ein Wattepad, um die Außenseite der Flasche abzuwischen. Vermeiden Sie die Verwendung von scharfen Chemikalien oder abrasiven Materialien, da diese die Oberfläche beschädigen könnten.

3. Vermeiden Sie Wasserkontakt: Tauchen Sie die Flasche nicht in Wasser ein und waschen Sie sie nicht unter fließendem Wasser. Übermäßige Feuchtigkeit kann das Produkt im Inneren beschädigen.

4. Trocknen: Lassen Sie die Flasche nach dem Abwischen vollständig an der Luft trocknen, bevor Sie sie verstauen.

5. Lagerung: Bewahren Sie Ihr Rain of Love Produkt an einem kühlen, trockenen Ort, fern von direkter Sonneneinstrahlung, auf, um seine Qualität zu erhalten.

Indem Sie diese Anweisungen befolgen, können Sie Ihr Rain of Love schön halten und seine Wirksamkeit weiterhin garantieren. Genießen Sie Ihre Erfahrung!

Zutaten

WATER/EAU (AQUA), SAFFLOWER SEED OIL/HUILE DE CARTHAME (CARTHAMUS TINCTORIUS OIL), GLYCERIN USP/GLYCÉRINE USP, SWEET ALMOND OIL/HUILE D'AMANDE DOUCE (ALMOND (PRUNUS DULCIS) OIL), PECAN OIL/HUILE DE PACANE (CARYA ILLINOENSIS SEED OIL), GLYCERETH-2 COCOATE, POLYSORBATE 20, GRAPE SEED OIL/HUILE DE PÉPIN DE RAISIN (GRAPE (VITIS VINIFERA) SEED OIL), SESAME SEED OIL/HUILE DE SESAME (SESAME (SESAMUM INDICIUM) SEED OIL), AVOCADO OIL/HUILE D'AVOCAT (PERSEA GRATISSIMA (AVOCADO) OIL), BENZOATE DE SODIUM, CARBOMER, PEPPERMINT OIL/HUILE DE MENTHE POIVRÉE (PEPPERMINT (MENTHA PIPERITA) OIL), VITAMIN/ VITAMINE E (TOCOPHEROL), CITRIC ACID/ACID CITRIQUE, ACRYLATE/C10-30 ALKYL ACRYLATE CROSSPOLYMER, ARGININE, MENTHYL LACTATE/ PPG-26 BUTETH-26/PEG-40 HYDROGENATED CASTOR OIL, PROPRIETARY EXTRACTS BLEND OF/MÉLANGE EXCLUSIF D'EXTRAITS DE (TURNERA DIFFUSA, WITHANIA SOMNIFERA, ERYTHROXYLUM CATUABA, PAULLINIA CUPANA, CLAVO HUASCA), BENZOIC ACID, SODIUM PCA, BUTYLATED HYDROXYTOLUENE (BHT).

Warnhinweise

Nur zur äußerlichen Anwendung. Kontakt mit Augen, Schleimhäuten und verletzter Haut vermeiden. Bei Irritationen oder allergischen Reaktionen die Anwendung sofort einstellen und einen Arzt konsultieren. Von Kindern und Haustieren fernhalten. Nicht einnehmen. An einem kühlen, trockenen Ort fern von direkter Sonneneinstrahlung lagern. Dieses Produkt ist nicht für die Anwendung durch Personen unter 18 Jahren bestimmt. Schwangere oder stillende Frauen sollten vor der Anwendung einen Gesundheitsdienstleister konsultieren. Nur gemäß Anweisung verwenden.

Entsorgungshinweise

Um eine sichere und umweltbewusste Entsorgung Ihres Rain of Love-Produkts zu gewährleisten, befolgen Sie bitte diese Richtlinien:

1. Leerer Behälter: Wenn der Behälter leer ist, können Sie ihn in Ihrem regulären Haushaltsmüll entsorgen. Stellen Sie sicher, dass er vollständig entleert ist, bevor Sie ihn recyceln.

2. Recycling: Wenn der Behälter aus recyclebarem Material besteht, spülen Sie ihn bitte aus, um verbleibende Produktreste zu entfernen. Überprüfen Sie die lokalen Recyclingrichtlinien, um zu bestätigen, dass das Material in Ihrer Gegend recycelt werden kann.

3. Produktentsorgung: Wenn Sie Restprodukte haben, gießen Sie diese nicht in das Abflussrohr oder die Toilette. Mischen Sie sie stattdessen mit einem absorbierenden Material wie Katzenstreu oder Sand, legen Sie es in einen verschlossenen Beutel und entsorgen Sie es in Ihrem regulären Müll.

4. Konsultieren Sie lokale Vorschriften: Überprüfen Sie immer die spezifischen Entsorgungsbestimmungen für Kosmetik- und Körperpflegeprodukte bei Ihrer lokalen Abfallwirtschaftsbehörde.

Indem Sie diese Anweisungen befolgen, tragen Sie dazu bei, die Umwelt zu schützen und sicherzustellen, dass Ihre Entsorgungspraktiken sicher und verantwortungsbewusst sind. Vielen Dank, dass Sie ein verantwortungsbewusster Verbraucher sind!

Rain of Love - 1 fl oz / 30 ml

Product Information

EAN code

697309075008

Brand name

Shunga

Declaration of Conformity

Not applicable

Instructions for use

Welcome to your new experience with Rain of Love. Follow these simple steps to get the most out of your product:

1. Preparation: Before using Rain of Love, ensure your hands and the area of application are clean and dry. This will enhance the product's effectiveness.

2. Application:

- Gently shake the bottle to ensure the contents are well-mixed.
- Carefully open the bottle and dispense a small amount onto your fingertips. Start with a few drops; you can always add more if needed.

3. Usage:

- Apply Rain of Love to the desired area with gentle, circular motions.
- Allow the product to absorb fully. This may take a few moments depending on the area of application.
- Reapply if necessary to achieve the desired effect.

4. After Use:

- Securely close the bottle to maintain product integrity.
- Store Rain of Love in a cool, dry place away from direct sunlight to preserve its quality.

5. Additional Tips:

- Use Rain of Love as part of your regular routine for best results.
- Adjust the amount used based on personal preference and the area of application.

6. Caution:

- For external use only. Avoid contact with eyes and broken skin. If irritation occurs, discontinue use and consult a healthcare professional.
- Keep out of reach of children.

Enjoy the transformative experience of Rain of Love.

Washing instructions

To ensure the longevity and quality of your Rain of Love product, please follow these washing instructions:

1. Preparation: Before cleaning, make sure the cap is securely closed to prevent any leakage.

2. Gentle Cleaning: Use a soft, damp cloth or cotton pad to wipe the exterior of the bottle. Avoid using harsh chemicals or abrasive materials as they may damage the surface.

3. Avoid Water Exposure: Do not submerge the bottle in water or wash it under running water. Excess moisture can damage the product inside.

4. Drying: After wiping, allow the bottle to air dry completely before storing it away.

5. Storage: Keep your Rain of Love product in a cool, dry place, away from direct sunlight, to maintain its

quality.

By following these instructions, you can keep your Rain of Love looking beautiful and ensure its continued effectiveness. Enjoy your experience!

Ingredients

WATER/EAU (AQUA), SAFFLOWER SEED OIL/HUILE DE CARTHAME (CARTHAMUS TINCTORIUS OIL), GLYCERIN USP/GLYCÉRINE USP, SWEET ALMOND OIL/HUILE D'AMANDE DOUCE (ALMOND (PRUNUS DULCIS) OIL), PECAN OIL/HUILE DE PACANE (CARYA ILLINOENSIS SEED OIL), GLYCERETH-2 COCOATE, POLYSORBATE 20, GRAPE SEED OIL/HUILE DE PÉPIN DE RAISIN (GRAPE (VITIS VINIFERA) SEED OIL), SESAME SEED OIL/HUILE DE SESAME (SESAME (SESAMUM INDICIUM) SEED OIL), AVOCADO OIL/HUILE D'AVOCAT (PERSEA GRATISSIMA (AVOCADO) OIL), BENZOATE DE SODIUM, CARBOMER, PEPPERMINT OIL/HUILE DE MENTHE POIVRÉE (PEPPERMINT (MENTHA PIPERITA) OIL), VITAMIN/ VITAMINE E (TOCOPHEROL), CITRIC ACID/ACID CITRIQUE, ACRYLATE/C10-30 ALKYL ACRYLATE CROSSPOLYMER, ARGININE, MENTHYL LACTATE/ PPG-26 BUTETH-26/PEG-40 HYDROGENATED CASTOR OIL, PROPRIETARY EXTRACTS BLEND OF/MÉLANGE EXCLUSIF D'EXTRAITS DE (TURNERA DIFFUSA, WITHANIA SOMNIFERA, ERYTHROXYLUM CATUABA, PAULLINIA CUPANA, CLAVO HUASCA), BENZOIC ACID, SODIUM PCA, BUTYLATED HYDROXYTOLUENE (BHT).

Warnings

For external use only. Avoid contact with eyes, mucous membranes, and broken skin. If irritation or allergic reaction occurs, discontinue use immediately and consult a physician. Keep out of reach of children and pets. Do not ingest. Store in a cool, dry place away from direct sunlight. This product is not intended for use by individuals under the age of 18. Pregnant or nursing women should consult a healthcare professional before use. Use only as directed.

Disposal instructions

To ensure safe and environmentally responsible disposal of your Rain of Love product, please follow these guidelines:

1. Empty Container: If the container is empty, you may dispose of it in your regular household waste. Ensure that it is completely emptied before recycling.
2. Recycling: If the container is made of recyclable material, please rinse it out to remove any remaining product. Check your local recycling guidelines to confirm that the material can be recycled in your area.
3. Product Disposal: If you have leftover product, do not pour it down the drain or toilet. Instead, mix it with an absorbent material like cat litter or sand, place it in a sealed bag, and dispose of it in your regular trash.
4. Consult Local Regulations: Always check with your local waste management authority for specific disposal regulations related to cosmetics and personal care products.

By following these instructions, you help protect the environment and ensure that your disposal practices are safe and responsible. Thank you for being a conscientious consumer!